

Verein Tunnelkino

Frischzellenkur für eine alte Dame



Frisch revidiert präsentiert sich der ABe 94 85 7 526 290 mit Baujahr 1940 der Öffentlichkeit.

Seit Sommer 2021 arbeiteten 20 Freiwillige sowie Vereinsmitglieder an der Renovation des Triebwagens ABe 526 des Vereins Tunnelkino. Dafür stellte der Verein Historische Eisenbahn Emmental (VHE) sein Depot in Huttwil zur Verfügung. Nach sieben Wochen mit insgesamt weit über 800 Stunden Restaurierungsarbeiten und der Verwendung von 80 Kilogramm Farbe glänzt das inzwischen 82-jährige Triebfahrzeug des Tunnelkinos wieder wie neu. Für 2022 sind erstmals seit 2019 wieder vier Fahrtage (21.5., 25.6., 27.8., 17.9.) geplant. Ueli Custer

Informationen zu den gezeigten Filmen und dem Fahrplan des Tunnel Kinos finden sie unter:



<https://www.tunnelkino.ch>



Der frisch renovierte Triebwagen samt den beiden Knowagagen für einmal auf freier Wildbahn in der Nähe von Bollodingen.